

## Vorträge

Dr. Charlotte Wendland M. Jur. (Oxford)

Stand: April 2025

- ‘The Law Applicable to Adult Relationships – a Coherent Approach’, Inaugural Workshop of the Lindemann Fellowship for Private International Law, März 2025
- ‘Die Rechtsprechung (des EuGH) zur EuErbVO’, Tagung für Rechtspflegerinnen und Rechtspfleger im Erbrecht, Fischbachau, März 2025
- ‘Internationales Kindschaftsrecht für Rechtspfleger’, Tagung für Rechtspflegerinnen und Rechtspfleger im Familienrecht, Fischbachau, März 2025
- ‘The Formalities of Civil Marriage’, IECL Lunchtime Seminars, University of Oxford, November 2024
- ‘Aktuelle familienrechtliche Diskurse’, Treffen des Bayerischen Forschungsverbands „ForFamily“, Universität Bamberg, Oktober 2024, gemeinsam mit Anatol Dutta
- ‘Weder Fisch noch Fleisch – Will Substitutes im Europäischen IPR’, Brown Bag Lunch des Instituts für Internationales Privatrecht und Rechtsvergleichung, Universität Bonn, Juni 2024
- ‘Recognition and Acceptance of Authentic Instruments’, Workshop on ‘The Commission Proposal for a EU Regulation on Parenthood and the Creation of a European Certificate of Parenthood. Czech-German Perspectives’, Prag, November 2023
- ‘Will Substitutes in Private International Law – neither fish nor fowl’, 9<sup>th</sup> Journal of Private International Law Conference, Singapur, August 2023
- ‘„Inner and Outer Conflicts“ – Drittstaatsverhältnisse und die Neutralität des EU-IPR’, 3. IPR-Nachwuchstagung, Hamburg, März 2021, gemeinsam mit Christopher Reibetanz